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Eva Habermann will keine Nacktfotos mehr machen

Berlin, 14.08.2013, 10:48 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Eva Habermann möchte keine Nacktfotos mehr von sich machen. "Ich wüsste, wenn ich Fotos für den
`Playboy` machen würde, wären meine Eltern dagegen, also würde ich ihnen das auch nicht zumuten", verrät die 37-Jährige der
Programmzeitschrift "Auf einen Blick". 

Weiterhin wolle sie sich nun rollentechnisch mehr auf Krimis und Komödien festlegen. Gerade ist die Schauspielerin nach Berlin
gezogen. "Und zwar in die erste Wohnung, die mir auch gehört. Das ist ein schönes Gefühl", freute sich Habermann.

Bericht online:
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